
Sitzungsprotokoll  
 

 

 

Datum:  20.06.2022 

Anwesend:  Julian, Vivien, Ronja, Hannah, Daniel, Freddy, Till, Merlin, Katrin, Cecily, Lea, Julian, 

Zoe, Yamuna, Patrick, Mia, Ole, (Jan) 

Protokollantin: Yamuna  

 

1. Begrüßung 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird bestätigt 

 

3. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.  

 

4. Annehmen der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird in ihrer vorliegenden Form angenommen 

 

5. Aufnahme neuer Mitglieder  

Keine neuen Mitglieder 

 

6. Gegenseitige Unterrichtungen 

a. Ronja bittet um mehr Eintragungen für Schichten zum Sommerfest 

b. Vivien berichtet von Gespräch mit Lara: Lara sei nicht ausreichend über die FS-Meinung 

unterrichtet gewesen und habe nach bestem Wissen und Gewissen abgestimmt. Der 

Prüfungsausschuss soll mit FS-Mitgliedern besetzt werden und Lara wird deshalb durch 

Till (und Merlin als seinen Vertreter) ersetzt. Lara wird aus der FS-Gruppe entfernt, da sie 

kein Mitglied der FS ist 

c. Auch für die NoS werden noch Helfer*innen gebraucht 

d. Till und Merlin arbeiten an Stickern mit dem FS-Logo 

 

7. FSK Sitzung am 28.06. 

Wurde um eine Woche verschoben 

 

8. Absolvent*innenverabschiedung 

5.000 € aus dezentralen QSL-Mitteln sollen und können für eine Abschussfeier für 

Absolvent*innen der Geographie aufgewendet werden. 

 



9. Nachbesprechung des Sommerfestes 

a. Die externen Rückmeldungen zum Sommerfest waren sehr positiv.  

b. Die internen Rückmeldungen lauten sind folgende:  

 

Positiv:  

• viele Gäste (mehr Tickets verkauft als vorhanden: >200) 

• fast alle Mitglieder der FS waren vor Ort und haben gute Unterstützung geleistet 

• Schichtplan hat gut funktioniert, Springer gut 

• Ausreichend Getränke (grade so) 50 Kästen insg.: 30 K Bier, 10 K Radler, 3 K Cola, 3 

Mezzo-Mix, 2 K Fanta, 2 K Sprite, Leitungswasser im Glühweinkocher 

• Beginn (18 Uhr) gut gewählt 

• Vegan/Veggie BBQ gut angekommen 

• Guter Lautsprecher organisieren war gute Idee 

• Layout des Aufbaus war gut, Abbau hat gut funktioniert 

• 12 Uhr langsam Schluss, alle sind friedlich abgezogen 

• Werbung hat gut funktioniert. Richtige Zielgruppe (FB11) angesprochen und zum 

Großteil auch nur davon da  

• Schöne Tickets und Plakate 

 

Negativ: 

• Aufbau sollte früher/ mehr Personen sein  

• Ticketverkauf früher beenden. Nicht am gleichen Tag noch Vorverkauf 

• Zu wenig Essen 

• Vorbereitung Essen teilweise zu spät 

• Brötchen vergessen (und dann zu wenige) 

• Zu viel Verpackungsmaterial bei Würstchen  

• Keine richtige Geschirrrückgabe 

• Kurzfristige Änderungen der Getränkepreise. Hätte früher besser geplant und 

abgesprochen werden müssen. Besprochener Kompromiss (Happy Hour) wurde nicht 

eingehalten. 

• Happy Hour muss beworben werden, Happy Hour so spät macht nicht viel Sinn 

• Getränkeorganisation zu spät, Probleme müssen eingeplant sein 

• Arbeitende Personen haben wenig/nichts zu essen bekommen 

• Proportionen teilweise zu klein bei Salaten  

• Personen haben sich durch den Hof eingeschmuggelt 

• Probleme mit Gäst*innen hätten taktvoller gelöst werden sollen  

• Außendarstellung der Fachschaft 

• Ende der Bar besser festlegen und einhalten 

• Zeit für Abbau muss fest sein und eingehalten werden 

• Musik gemeinsam mit Orga-Team klären 

 

Verbesserungsvorschläge: 

• Evtl. mehr Liegestühle organisieren 

• Professor*innen und Mitarbeiter*innen persönlich ansprechen 

• Beginn (Uhrzeit) auf Tickets 



• Sprudelwasser und Apfelschorle anbieten, nicht-alkoholische Getränke müssen günstiger 

sein als Bier 

• Spieße waren zu schwer zum Grillen, bessere Alternative/andere Spieße 

• Essen für Eintrittskarte limitieren 

• Essen muss früher fertig sein  

• Leute außerhalb der Fachschaft hätten Essen mitgebracht, wenn vorher gefragt, Plan 

erstellen 

• Karten einreißen/stempeln und besser kommunizieren 

• Bei großen Veranstaltungen den Durchgang zum Hof mit Bauzäunen/Security abriegeln 

• Bändchen für bessere Übersicht statt Stempel 

• Bessere Kommunikation in Orga-Team 

• Kommunikation auf Augenhöhe, Wissen an kommende Generationen weitergeben 

• Mehr Fokus auf das Awareness-Team (Werbung, Erkennbarkeit, Tickets) und das Team 

sollte dann auch einbezogen werden. Problemen/Beschwerden an A-Team 

weitervermitteln 

• A-Team sollte weniger in andere Tätigkeiten eingebunden werden, um besser verfügbar 

zu sein 

• Spiele/Aktivitäten organisieren 

• Glocke für Zapfenstreich, um Tills Stimme zu schonen  

 

10. Aufgabenverteilung / Aufstellung innerhalb der Fachschaft 

Vertagt auf nächste Woche (27.06.) 

 

11. Organisation der Einführungstage / EEV 

Vertagt auf übernächste Woche (04.07.) 

 

12. Sonstiges 

a. Es gab eine Beschwerde, dass die Wahlurne am Campus Bockenheim schon vor 

Fristende geschlossen gewesen sei 

b. Jan berichtet, dass die Meteos jetzt eine Berufungskommission haben 

 

 

Die nächste Sitzung findet am 27.06.2022 statt. 

 


